

Pengelolaan Pembelajaran PAI dan Budi Pekerti pada Kurikulum 2013 di Kelas XI-MIA 2 SMA PGII 1 Bandung

¹Ai Mina Chamanti

^{1,2}*Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Universitas Islam Bandung,
Jl. Tamansari No. 1 Bandung 40116*

e-mail: ¹*aiminachamanti@gmail.com,*

Abstrak. Kualitas generasi muda bangsa bergantung pada pendidikan yang ditempuhnya. Pendidikan yang paling berpengaruh adalah pendidikan formal atau pendidikan sekolah. Apa yang hendak dicapai sekolah dari mulai mengembangkan ilmu pengetahuan, keterampilan, dan sikap peserta didik ditentukan oleh kurikulum yang ditetapkan sekolah tersebut. Pemerintah dalam rangka menerapkan pendidikan yang bermutu, telah menetapkan kurikulum tahun 2013 pada sekolah/Madrasah. Sebelum menerapkan kurikulum 2013 di sekolah, guru-guru wajib mengikuti diklat, karena banyak persiapan yang harus dilakukan terkait dengan pelaksanaan kurikulum 2013 khususnya persiapan administrasi pembelajaran. Perencanaan pembelajaran PAI dan Budi Pekerti pada Kurikulum 2013 di kelas XI MIA-2 SMA PGII 1 Bandung, melaksanakan pembelajaran yang efektif dan bermakna dengan perencanaan silabus dan RPP. Perencanaan yang telah dibuat berdasarkan ketentuan-ketentuan yang sesuai dengan kurikulum 2013 dan ketentuan dari sekolah. Perencanaan pembelajaran dibuat sebelum pelaksanaan pembelajaran. Guru menilai peserta didik dalam aspek pengetahuan yakni dengan cara instrument tes tulis maupun lisan dan penugasan. Terakhir guru memberi penilaian terhadap aspek keterampilan melalui tes praktik, penilaian proyek dan portofolio yang disesuaikan dengan materi dan persiapan oleh guru.

Kata Kunci : Pembelajaran PAI, budi pekerti, Kurikulum 2013.

A. Pendahuluan

1. Latar Belakang Masalah

Kualitas generasi muda bangsa bergantung pada pendidikan yang ditempuhnya. Pendidikan yang paling berpengaruh adalah pendidikan formal atau pendidikan sekolah. Apa yang hendak dicapai sekolah dari mulai mengembangkan ilmu pengetahuan, keterampilan, dan sikap peserta didik ditentukan oleh kurikulum yang ditetapkan sekolah tersebut. Pemerintah dalam rangka menerapkan pendidikan yang bermutu, telah menetapkan kurikulum tahun 2013 pada sekolah/Madrasah.

SMA PGII 1 Bandung merupakan salah satu sekolah swasta yang menerapkan kurikulum 2013 pada seluruh aspek pembelajaran 2013 untuk diterapkan pada setiap mata pelajaran. Penelitian ini fokus pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti dalam kurikulum 2013, karena secara konseptual-teoritis pendidikan agama di sekolah berfungsi sebagai: a. Pengembang keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT. serta akhlak mulia peserta didik seoptimal mungkin, b. Penanaman nilai ajaran Islam sebagai pedoman mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat, c. Penyesuaian mental peserta didik terhadap lingkungan fisik dan sosial, d. Perbaikan kesalahan-kesalahan, kelemahan-kelemahan peserta didik dalam keyakinan, pengalaman ajaran agama Islam dalam kehidupan sehari-hari, e. Pencegahan dari hal-hal budaya negatif asing yang dihadapinya sehari-hari, f. Pengajaran tentang ilmu pengetahuan keagamaan secara umum (alam nyata dan nir-nyata), sistem dan fungsionalnya, g. Penyaluran untuk mendalami pendidikan agama ke lembaga pendidikan yang lebih tinggi. (Muhaimin, 2007 : 40).

Sebelum menerapkan kurikulum 2013 di sekolah, guru-guru wajib mengikuti diklat, karena banyak persiapan yang harus dilakukan terkait dengan pelaksanaan